
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „putzi“ vom 19. Mai 2019, 14:07

Zitat von RedBlack93 

Fortuna wird wohl nächstes Jahr absteigen, hatten jetzt halt ihr erstes BuLi-Jahr, das
D98 & die Ingos auch hatten. Werden sich wohl nicht langfristig etablieren.

Ja und?

Aber sie spielen nächstes Jahr Bundesliga.

Und wir sind von einem langfristigen Etablieren aktuell eine Liga weit entfernt.
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